

# BAUBLIES JUGENDCUP

Freitag, 11. August 2023

# DAILY NEWS



Die kleine Schwester hat die Nase vorn: Emmy Müller kämpfte sich ins Halbfinale, Bruder Kent verlor in der Vorrundrunde.

## Valentina Steiners Serie hält weiter an



Beim ITF-Turnier U18 gewann Valentina Steiner (Stuttgart/links) glatt gegen die hochgewachsene Italienerin Noemi Maines und spielt heute im Halbfinale gegen Helene Schnack (Taufkirchen/oben). Das zweite Semifinale bestreiten Yoana Konstantinova (Bulgarien) und Vendula Valdmaová. (Tschechien). At the ITF tournament Valentina Steiner (Stuttgart/left) won smoothly against the tall Italian Noemi Maines and plays today in the semis against Helene Schnack (Taufkirchen/above). In the 2nd Yoana Konstantinova (Bulgaria) will face Vendula Valdmaová. (Czech Republic)..

IMPRESSUM / IMPRINT  
 Publisher: Sportmarketing  
 Renningen, Peter Rohsmann  
 Editor-in-chief: Peter-M. Zettler  
 Fotos: Andreas Gorr, Jule Welzel,  
 Peter-M. Zettler



## Volle Hütte am Donnerstag

Wie hoch der Baublies Jugend Cup bei den Fans im Kurs steht, zeigte sich gestern; Die Tribünen waren gut gefüllt, die Zuschauer hatten viel Spaß bei den Matches. Ebenso gut gefüllt war der Catering-Bereich, Star-Koch Peter Bissinger und seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hatten alle Hände voll zu tun.

Heute erwartet die Zuschauer wieder Tennis vom Feinsten. Den Anfang machen ab 10 Uhr die 14-jährigen Jungs und Mädels mit ihren Halbfinals. Gespielt wird parallel auf vier Plätzen.

Nach den Vorrundenspielen gehen die Cracks des ITF-Turniers auf die Pisten (nicht vor 12 Uhr). Danach spielen die 16-Jährigen nicht vor 14 Uhr ihre Finals auf Platz 1. Die feierlichen Siegerehrungen mit den Nationalflaggen und Hymnen finden anschließend auf der großen Bühne im Catering-Bereich statt.

## Full House At Thursday

Yesterday, the Baublies Jugend Cup showed how popular it is with the fans; the stands were well filled, the spectators had a lot of fun at the matches. The catering area was just as full, star chef Peter Bissinger and his staff had their hands full.

Today, the spectators can again expect tennis at its best. The 14-year-old boys and girls will start at 10 a.m. with their semi-finals. The matches will be played on four courts.

After the preliminary round matches, the cracks of the ITF tournament will take to the slopes (not before 12 noon). After that, the 16-year-olds will play their finals on court 1 not before 2 p.m.

The ceremonial award ceremonies with the national flags and anthems will then take place on the big stage in the catering area.



## Zwei Deutsche in den U16-Finals



Der Baublies Jugend Cup biegt in die Zielgerade ein. Heute künden die Mädchen und Jungs der Altersklasse U16 einen oder eine der Ihren zum Internationalen Deutschen Tennismeister. Mit guten Chancen dabei ist die erst 14-jährige Emma Sophie Glaser (Reutlingen), die nacheinander die Nummern zwei und drei der Setzliste eliminierte und heute gegen die an vier gesetzte Türkin Mira Karatogma (kleines Foto) ran muss.

Die zierliche Emma (Foto oben) bestach auch beim 6:4, 6:0 gegen die Rumänin Simona Cucu mit ihrer krachenden Vorhand. Ebenfalls im Finale steht in dieser Altersklasse Arian Hasas (Grenzach-Wyhlen), der in der Vorrundensrunde den Stuttgarter Kent Müller besiegte. 4:6, 6:4, 6:3 stand es am Ende für den Badener, der allerdings auch von einer Verletzung des Schwaben profitierte: „Ich konnte wegen einer Bauchmus-



Im Halbfinale U14: Dan Brand aus Israel  
In the semis U14: Dan Brand from Israel

kelzerrung nicht richtig aufschlagen“, sagte der Waldau-Spieler nach dem Match und fügte hinzu. „Das soll aber keine Entschuldigung sein.“ Hasas trifft jetzt auf den riesigen Letten Arturs Zagars, der gegen den Ukrainer Rodion Schetwerikow alles geben musste.

Besser als ihr Bruder machte es Emmy Müller, die im Viertelfinale U14 gegen die Iranerin Shanay Biouk nach dreieinhalb Stunden hartem Kampf 6:4, 5:7, 7:4 siegte. Im Halbfinale trifft Emmy auf die bärenstarke Tschechin Vanessa Svobodová. Das zweite Halbfinale bestreiten die Kielerin Victoria Brand und die Griechin Foteini Fasoula. Bei den Jungs spielte sich der kleine Israeli Dan Brand durch ein 3:6, 6:4, 7:5 über Matti Barth (Reutlingen) in die Vorrundensrunde. Im anderen Semifinale bittet der Freiburger Jakob Joggerst den Schweden Knut Andersch zum Tanz.



Doppel-Siegerehrung: Benjamin Focks, Noah Held, David Deumers, Jessica Kolesarova, Nikol Marie Jarolimkova, Simona Cucu und Mira Karatogma freuen sich über Geschenke und Pokale.



Arian Hasas (oben) steht im Finale U16, Victoria Brand hat das Halbfinale U14 erreicht.



### International Finals Today

The Baublies Jugend Cup is entering the home stretch. Today, the girls and boys in the U16 age group will choose one of their own as the International German Tennis Champion. Emma Sophie Glaser (Reutlingen), who is only 14 years old, has a good chance of winning. After eliminating 2nd and 3rd seeded eliminated the second and third seeds she will face now the fourth seeded Turkish player Mira Karatogma (small photo) today.

Also in the final in this age group is Arian Hasas (Grenzach-Wyhlen), who defeated Stuttgart's Kent Müller in the preliminary round. Hasas will now face giant Latvian Arturs Zagars, who had to give everything against Ukrainian Rodion Chetverikov.

Emmy Müller did better than her brother, winning in the U14 quarterfinals against Iran's Shanay Biouk after three and a half hours of hard fighting. In the semifinals, Emmy will meet the Czech Vanessa Svobodová.

### Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2023) auf dere Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine

große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro. Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a link (Photos 2023) to dropbox with a large number of images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.